

今年度最初の 地域まるまる食堂が開催されました！

5月11日（土）、今年度最初の「地域まるまる食堂」が開催されました。地域みなさんが30分前には集まり始め、楽しみにしてくださっているのが伝わってきました。時間になると、児童みなさんが一人ひとり席に案内し、食事をこぼさないように真剣な表情でゆっくりと運んでくれる様子におじいちゃんおばあちゃん達は「ありがとう」と言いながら目を細めていました。

「地域まるまる食堂」の日のメニューは「カレーライス」。今回は地域の企業さんから水餃子を寄付していただき、調理ボランティアさんはそれを取り入れたメニューを考えてくださいました。食事をされたみなさんからは「味付けがちょうどよかった」「普段作らないから、作ってもらったカレーは最高に美味しい」の声が上がっていました。子ども達のなかにはお代わりする児童、ぺろりと平らげる未就学児もいました。子どもから大人までみんなが大好きなカレーライス、これからも楽しみです。



<この日の昼食メニュー>

- ・カレーライス
- ・スパサラダ
- ・水ギョーザスープ
- ・フルーツヨーグルト

学習の粘りに拍手！



援に行ったため、この日の参加は小学生3名でしたが、学習時間にそれぞれ頑張りを見せてくれました。細かい字、しかも字数の多い新聞記事（大人でも嫌になるような文章にびっくり）を見ながら課題に根気強く取り組んだ児童。別の児童は算数の計算問題でタイムトライアルに挑戦。タイムを気にしながら何枚もプリントを進めていました。また、宿題の量が多く午前中では終わらなかったため、みんなが遊んでいる午後の自由時間も先生と二人黙々と勉強をしていた児童もいました。長い時間集中して勉強することはなかなかできません。でも今回のように最後の振り返りの時、「〇〇をがんばった」と言えるものがひとつでも出てくるのが大切なことだと思います。3人の粘りに拍手です！！

11日は、多くの中学校で運動会が行われ中学生は欠席。兄姉のいる児童も応援

【保護者のみなさんへ】 5月も後半になり、気温も上がってきました。昼食を持ち帰ったときは、早目に食べきるようお願いいたします。



新しい学習ボランティアの

あさみ なお 浅見 奈央 先生です。

よろしくお願いします。



